

» GENTE DETRÁS DEL DINERO



Por **Mauricio Flores**

mauricio.flores@razon.com.mx



¡GOOOL DEL TOLUCA! La mejora de la calificación a la deuda de 30,349 millones de pesos del Estado de México que realizó Fitch Ratings, al mando de **Eugenio López**, es un reconocimiento a la prudente administración de **Eruviel Ávila**. Y es que mientras la nota cotidiana es que las deudas ahogan a estados y municipios, el Edomex es la entidad que más aumentos de calidad crediticia registra de 2005 a la fecha y que en virtud del esquema de refinanciamiento ejecutado en 2008 (todavía cuando **Enrique Peña** era gobernador) y a la actual política de aumento de ingresos y austeridad en gasto corriente que aplica la Secretaría de Finanzas, al mando de **Erasto Martínez**, la deuda total se reduce 24.4% en términos reales a lo largo de 5 años; como dato, la deuda a finales del 2012 fue de 32,726 millones pero a finales del 2013 rondará los 29 mil millones. Y menos deuda se traduce en más inversión pública en infraestructura educativa, de salud y de transporte.